
miércoles, 7 de junio de 2017 | 15:08 | www.gentedigital.es |    157

Gente

Kiosko.NET

Todas las portadas de hoy.
Toda la prensa del día.



Menu X

Puigdemont y Colau ensalzan la "colaboración" al abrir el nuevo edificio del Hospital del Mar

La alcaldesa de Barcelona dio a luz en este centro

07/6/2017 - 12:34

La alcaldesa de Barcelona dio a luz en este centro

BARCELONA, 7 (EUROPA PRESS)

El presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, y la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, han coincidido este miércoles en ensalzar que la "colaboración" entre administraciones ha permitido inaugurar el nuevo edificio del Hospital del Mar de Barcelona, nueve años después del inicio de las obras.

Lo han afirmado en la rueda de prensa posterior a la inauguración, acompañados por el conseller de Salud de la Generalitat, Toni Comín; la comisionada de Salud en el Ayuntamiento, Gemma Tarafa, y el presidente del Consell Rector del Parc Salut Mar, Joan Puigdollers.

Puigdemont ha considerado el nuevo edificio como un "ejemplo de colaboración eficaz entre dos administraciones", y ha agradecido al exalcalde de CiU Xavier Trias que retomara el proyecto tras años de paralización, así como que haya tenido continuidad institucional con el gobierno de Colau.

"Pese a las dificultades económicas y la falta de financiación crónica en salud por parte del Gobierno central, las instituciones catalanas hemos conseguido hacer realidad el proyecto", ha sostenido el presidente, que ha añadido que continuarán trabajando para que actuaciones como la de este miércoles sean posibles.

LA MATERNIDAD DE COLAU

En el que ha sido su primer acto institucional tras dar a luz, la alcaldesa también ha aplaudido la apuesta de Trias --que les ha acompañado durante la visita al edificio-- y ha añadido: "Es más necesario que nunca que Ayuntamiento y Generalitat trabajemos codo a codo", aunque las condiciones materiales sean difíciles.

Colau ha relatado que hace seis semanas, cuando nació su segundo hijo, fue usuaria de este centro, del que ha destacado la "calidad y excelencia", aunque fue una de las últimas pacientes del antiguo equipamiento, destacando la buena noticia que supone el nuevo edificio tras años de crisis, recortes y privatizaciones.

Para Colau, el Hospital del Mar es el hospital "más municipal" al dar servicio a los barrios marítimos de Ciutat Vella y Sant Martí que tienen peores indicadores en salud, y ha felicitado a los vecinos y profesionales en defensa de la sanidad pública por luchar para lograr su reivindicación.

INVERSIÓN DE 76 MILLONES

El nuevo edificio forma parte de la primera fase del proyecto de ampliación del hospital, que ha supuesto una inversión --entre obra y equipamiento-- de 76 millones de euros: 42 millones aportados por la Generalitat y 34 por el consistorio, además de otros 8,2 millones adicionales para más actividad asistencial --6,5 millones-- y para ponerlo en marcha --1,7 millones--, ha anunciado Puigdemont.

El edificio, que cuenta con cuatro plantas y tiene más de 15.000 metros cuadrados, agrupa los servicios oncológicos del Hospital del Mar --hasta ahora la radioterapia se hacía en el Hospital de la Esperança-- y también amplía y actualiza los espacios de las urgencias y emergencias médicas, así como varios servicios del hospital de día, del área obstétrica y de las urgencias de ginecología.

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

